

## Medienmitteilung

Datum: 22. Februar 2019

## Ladendiebe an Grenze gestoppt

Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) haben gestern Abend an einem Grenzübergang in Basel zwei mutmassliche rumänische Ladendiebe angehalten. In ihrem Auto wurden Kosmetikartikel und Champagner-Flaschen gefunden.

Basel: Gestern Abend, 21. Februar 2019, hat die Kantonspolizei Aargau die Eidgenössische Zollverwaltung (EZV) über einen Ladendiebstahl im Kanton Aargau informiert. Die Täter konnten flüchten. Kurz nach 18 Uhr beobachteten EZV-Mitarbeitende das gesuchte Fahrzeug in der Nähe des Grenzübergangs Basel-Hüningerstrasse. Als die mutmasslichen Ladendiebe die EZV-Mitarbeitenden bemerkten, wendeten sie ihr Auto und versuchten stadteinwärts zu flüchten. Nach einer kurzen Verfolgung konnte das Fahrzeug an der Lothringerstrasse gestoppt und die beiden Männer festgenommen werden. Im Auto wurde das mutmassliche Diebesgut gefunden – darunter über 100 Kosmetikartikel, 6 Parfümflaschen sowie 17 Flaschen Champagner. Die Kantonspolizei Aargau hat die 50- und 44-jährigen Männer sowie das mutmassliches Diebesgut später übernommen.

Für Rückfragen: Michael Steiner, Mediensprecher

Eidgenössische Zollverwaltung (EZV)

Tel.-Nr. 058 462 67 43, <a href="mailto:medien@ezv.admin.ch">medien@ezv.admin.ch</a>

<u>Beilage:</u> Bild: Mutmassliches Diebesgut (Quelle: EZV)